



'DAKON PERAK' PERKUAT PROGRAM KRPPA

Pemberdayaan Perempuan Dongkrak Ekonomi Keluarga

YOGYA (KR) - Dinas Pemberdayaan Perempuan Perlindungan Anak Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (DP3AP2KB) Kota Yogya berupaya memperkuat program Kelurahan Ramah Perempuan dan Peduli Anak (KRPPA). Pemberdayaan perempuan terbukti mampu mendorong ekonomi keluarga.

Kepala DP3AP2KB Kota Yogya Retnaningtyas, menjelaskan sejak tahun 2023 lalu pihaknya menginisiasi pembentukan KRPPA sebagai upaya untuk mewujudkan kesetaraan gender. Di dalamnya kemudian muncul program Dolan Ngaruhke Ekonomi Perempuan, Kampung KB dan Kampung Ramah Anak (Dakon Perak).

"Dengan adanya KRPPA, maka program Dakon Perak menjadi sistem pendukung yang mampu memperkuat KRPPA terutama dari segi pemetaan potensi serta permasalahan yang ada di wilayah," tandasnya, Rabu (11/9).

Pekan lalu, Dakon Perak

menyasar Kelurahan Kricak Tegalrejo. Kelurahan tersebut sebelumnya banyak terdapat keluarga dari kalangan pra sejahtera yang masuk dalam jaminan perlindungan sosial. Sebagai bagian dari KRPPA, Kelurahan Kricak juga sudah terbentuk kampung ramah anak maupun kampung KB. Sehingga melalui Dakon Perak maka persoalan yang ditemui di wilayah bisa langsung mendapatkan solusi dari pemerintah, serta potensinya juga dapat terpetakan.

"Harapannya, pemerintah semakin melakukan pembinaan yang lebih baik terhadap penyelesaian masalah di wilayah. Kita bantu untuk mencari solusi dan pengembangan mereka ke depannya," imbuh Retnaningtyas.

Menurutnya, pemberdayaan perempuan di wilayah sangat berdampak pada peningkatan ekonomi. Untuk itu, pemerintah juga memberikan armada kendaraan bermotor tambahan bagi penyuluh KB di Kelurahan

Kricak seiring Dakon Perak di sana. Hal ini guna memperlancar mobilitasnya sebagai petugas KB di Kelurahan Kricak. Selain penyerahan armada tambahan juga diberikan satu mobil akseptor yang difungsikan sebagai alat transportasi untuk mengangkut para peserta KB. "Harapannya nanti Dakon Perak ini tersebar di seluruh kelurahan yang totalnya mencapai 45 wilayah di Kota Yogya. Kita akan rutin menyambangi teman-teman di wilayah. Sehingga kita akan tahu potensinya apa saja yang ada dan permasalahannya apa yang dapat dibantu penyelesaiannya," ungkapnyanya.

Penjabat (Pj) Walikota Yogya Sugeng Purwanto yang turut serta dalam Dakon Perak di Kelurahan Kricak menyambangi beberapa rintisan usaha pemberdayaan perempuan di sana. Di antaranya Sentra Produksi Mochi milik DW Mochi yang berada di RT 6 RW 2, Sentra Produksi Jamu 'Mugi

Waras' di RT 13 RW 03, Pengembangan tanaman orchid atau anggrek yang berada di RT 29 RW 07, dan Kelompok Jati Berkah budidaya ikan lele di RT 2 RW 01. "Sesuai dengan implementasi, kita menyambangi, berkolaborasi dan koordinasi bersama masyarakat yang menjadi subyek dari tugas pokok fungsi kita. Sehingga pemerintah memberikan dorongan dan fasilitasi, na-

mun untuk mencapai sebuah keberhasilan program, tergantung pada pengusaha dan masyarakat yang ada di wilayah," jelasnya.

Sugeng berharap, dengan kegiatan Dakon Perak diharapkan masyarakat dapat lebih aktif dalam menerapkan prinsip keluarga berencana yang sehat, serta meningkatkan kesadaran akan hak-hak dan kesejahteraan anak. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemberdayaan Perempuan Perlindungan Anak dan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005